

ROGER GUTIÉRREZ: DEL AULA AL LADO MÁS HUMANITARIO. UN VIAJE TRANSFORMADOR A TRAVÉS DEL MÁSTER NOHA

Roger Gutiérrez Salgado, gestor de proyectos de Ayuda Humanitaria, es un apasionado de las ciencias políticas y las relaciones internacionales. Roger encontró su vocación en el sector humanitario. Originario de Barcelona, su viaje hacia el altruismo y la acción humanitaria comenzó durante sus estudios universitarios. Después de graduarse, Roger decidió embarcarse en una experiencia en Palestina, donde pasó dos años inmerso en el trabajo humanitario en primera línea.



Roger Gutiérrez Salgado en Palestina



Roger Gutiérrez Salgado en Palestina

Fue durante esta etapa que Roger se topó con el máster conjunto Erasmus Mundus de Acción Internacional Humanitaria (NOHA) de la Universidad de Deusto, una oportunidad que cambiaría su vida y su carrera para siempre. Inspirado por amigos cercanos que habían completado el programa, se dio cuenta de que el NOHA ofrecía mucho más que una educación académica; era una ventana al complejo y desafiante mundo de la ayuda humanitaria.



Roger Gutiérrez: “Estos estudios me proporcionaron lo que me faltaba: una visión integral del sector humanitario, incluyendo sus diversas especialidades, su historia, así como sus dilemas y desafíos”.

Durante su tiempo en el máster, Roger no sólo adquirió conocimientos académicos sólidos, sino que también experimentó la enriquecedora oportunidad de intercambiar ideas y experiencias con estudiantes y profesores de diversos orígenes. Esta diversidad de perspectivas y la experiencia de estudiar en múltiples universidades en Europa no sólo ampliaron su comprensión del sector humanitario, sino que también enriquecieron su desarrollo personal.

Después de graduarse en 2012, Roger se sumergió en el mundo profesional del trabajo humanitario, desempeñando roles cruciales en la gestión de proyectos y programas de respuesta de emergencia en África y Oriente Medio. Actualmente, trabaja como gestor de proyectos de Ayuda Humanitaria en una organización no gubernamental (ONG) internacional, donde se enfrenta diariamente al desafío de negociar un acceso seguro y estable para las operaciones humanitarias en entornos complejos y, a menudo, peligrosos.



Roger Gutiérrez Salgado

Cuando le preguntamos sobre las habilidades y conocimientos adquiridos durante su tiempo en el NOHA que utiliza en su trabajo diario, Roger destacó la capacidad de analizar el contexto desde una perspectiva crítica y multidimensional.



Roger Gutiérrez: “Es necesaria la presencia de multitud de perfiles con muy diferentes cualidades, así como la habilidad para colaborar efectivamente en equipos multidisciplinares”.

En cuanto a los desafíos actuales de la acción humanitaria, Roger señaló la persistente falta de acceso y seguridad para las poblaciones afectadas y los trabajadores humanitarios, así como el creciente impacto del cambio climático en la intensificación de las crisis humanitarias.

A pesar de estos desafíos, Roger continúa siendo un defensor apasionado de la acción humanitaria y un firme creyente en el poder transformador de la educación humanitaria. Para aquellos que están considerando solicitar su participación en el programa de máster conjunto Erasmus Mundus, Roger ofrece palabras de aliento sin reservas, enfatizando no sólo la calidad académica del programa, sino también la oportunidad de crecimiento personal y profesional que brinda.



Roger Gutiérrez: “Yo repetiría hoy mismo. Te espera no sólo una formación académica de alto nivel, sino también la oportunidad de expandir tus horizontes, conocer a gente excelente y aportar tu grano de arena a que la experiencia sea lo mejor posible para ti y también para aquellas/os con quien te cruces en esta fantástica experiencia”, destaca Roger sobre el máster Máster conjunto Erasmus Mundus de Acción Internacional Humanitaria (NOHA).



Gracias a la formación académica de alto nivel de mi máster Erasmus Mundus, expandí mis horizontes y encontré mi camino en la vida.

